

Turnierbericht Deutschlandcup Wernigerode

Vom 29.9. bis 4. 10. 2017 fand der Deutschlandcup 2017 in Wernigerode statt.

Für unseren Verein war ich mit meinen 4 „Großen“ am Start.

Das Turnier ging über 7 Runden und wurde von einem umfangreichen Ausflugs – und Kulturprogramm begleitet. So konnten auch nichtschachspielende Angehörige schöne Tage im Harz erleben.

Das Turnier wurde von Dr. Dirk Jordan geleitet und das Schiedsrichterteam war u. a. mit Egmont Pönisch (derzeit der Ranghöchste FIDE-Schiedsrichter in Deutschland), Hugo Schulz (DSB-Breitenschachreferent) und Frank Jäger vom Jugendschachbund Sachsen sehr gut besetzt.

Gespielt wurde in 12 DWZ Klassen, Gruppe 12 bis 1100 und dann in 100er Schritten.

Ich spielte mit Florian und den Zwillingen Anna und Franz in Gruppe 12. Florian wurde hier 3. Mit 5,5 /7, hier musste die Buchholzwertung entscheiden. Franz wurde mit 3 Punkten 10. Anna übernahm meinen letzten Platz vom Vorjahr und ich konnte 2,5/7 schaffen. Johannes spielte mit 3,5/7 ein riesen Turnier in Gruppe 10.

Auch für nächstes Jahr haben wir den Deutschlandcup wieder fest eingeplant.

Geschrieben am 04.11.2017 von Lars Rune von Rechenberg